

## Presseinformation – 23.10.2013

Detlef Würth, 0170-2039809, vpr@tc-urbach.de

### Mädchen vom TCU ganz vorne dabei!

Am 19. und 20. Oktober fand auf der Tennisanlage des TC Waiblingen der 1. Tomahawk Cup des Jahres 2013 statt. Das von Tennistrainer-Urgestein Peter Hagedorn ins Leben gerufene Turnier erfreut sich eines guten Rufes und entsprechend stark war auch die Beteiligung aus dem Bezirk und ganz Württemberg. Unter den Augen der zahlreichen Zuschauer spielten die Mädels und Jungs in 7 Altersklassen zwischen 13 und 16 Jahren. Auch noch am Sonntag bei den Halbfinal- und Finalbegegnungen war der TC Urbach mit Lea Pfeiffer und Johanna Lutz in der Klasse U13 vertreten.

Nachdem sich Lea in der 1. Runde knapp im Match-Tiebreak gegen Ihre Doppelpartnerin aus den Bezirksmeisterschaften Kristina Junker (TC Lauchheim) durchsetzte, hatte sie es im Halbfinale mit Katharina Schlipf zu tun. Die seit Jahren im Bezirkskader trainierende Aalenerin hatte die an 2 gesetzte Clara Litzel (TA TV Oeffingen) besiegt und war klare Favoritin. Lea machte es ihr aber dieses Mal mit sichererem Spiel und einer verbesserten Rückhand schwerer als sonst, musste sich aber schließlich doch geschlagen geben, erreichte damit aber den sehr guten 3. Platz.

Johanna, aufgrund ihrer neuen LK auf Platz 1 gesetzt, hatte keine Probleme in Runde 1, gewann gegen Theresa Litzel (TA TV Oeffingen) klar mit 6:0 und 6:1. Im Halbfinale musste sie dann gegen Julika Scheffbuch aus Fellbach antreten. Gegen ihre Kader-Partnerin war es bedeutend schwerer, da beide technisch auf gleichem Niveau spielen. Für den dennoch klaren Sieg von 6:2 und 6:1 war die bessere Konstanz und körperliche Fitness ausschlaggebend. Im Finale hatte es Johanna dann mit Katherina Schlipf zu tun, gegen die sie vor zwei Jahren noch chancenlos war. An diesem Sonntag aber diktierte Johanna das Spiel von vorneherein mit druckvollem und zwingendem Spiel von der Grundlinie. Nach einer deutlichen Führung kam die nie aufgebende Katharina nochmal heran, musste aber den Satz mit 4:6 an Johanna abgeben. Auch im zweiten Satz führte die Aalenerin bis zum 5:5 immer mit einem Spiel, Jojo hatte Mühe immer wieder den Ausgleich zu schaffen. Bei diesem Stand kam es dann zu einem kräftezehrenden Marathon-Ballwechsel, den die Urbacherin für sich entscheiden konnte. Dieser sollte den Widerstand brechen und führte Johanna schließlich zum insgesamt verdienten 7:5 Satz-, Match- und Turniergewinn in ihrer Klasse.

Auch der Urbacher Manuel Schray (TC Endersbach) erzielte in der Kategorie U14 mit drei ungefährdeten Siegen den ersten Platz und somit den Turniersieg.



Johanna Lutz



Lea Pfeiffer